

[View this email in your browser](#)



## Upcoming Virtual Town Hall

The Canadian Institute for Public Safety Research and Treatment (CIPSRT) is excited to announce the following Virtual Town Hall:

Join us to learn from Ottawa peer support programs. How did they find success and what can you apply to your own program?



## VIRTUAL TOWN HALL

### Peer Support Programs: An example from Ottawa

**April 15, 2021**  
**11:00 am CST (1:00 pm EST)**

Peer support programs have become a common tool to support and protect the mental health of public safety personnel. With new programs and apps being developed, CIPSRT wanted to explore what makes a successful peer support program. We have asked members from Ottawa peer support groups to share how they have organized their programs. How did they set up the program and choose the peer supporters? Do they offer training to the peer supporters? How does leadership support their efforts? Our presenters will answer these questions and many more as they share their experiences of leading peer support groups in the nation's capital.

### **Presenters**

#### **Alain Pellegroms**

Training Officer and Peer Support Coordinator, Ottawa Fire Services

#### **Lorraine Downey**

Coordinator of the Ottawa Paramedic Peer Support Group

#### **Brent MacIntyre**

Peer Support Coordinator, Ottawa Police Service

[REGISTER HERE!](#)

---

## **Assemblée en ligne**

L'Institut canadien de recherche et de traitement en sécurité publique (ICRTSP) est heureux d'annoncer la séance de discussion virtuelle suivante:

Joignez-vous à nous pour en savoir plus sur les programmes de soutien par

les pairs à Ottawa.

Comment ont-ils réussi, et que pourriez-vous appliquer à votre programme?



**Assemblée en ligne**

Programme de soutien par les pairs :  
**l'exemple d'Ottawa**

**15 avril 2021**  
11 h HNC (13 h – HNE)

**CIPSRT**  
Canadian Institute for Public Safety  
Research and Treatment



**ICRTSP**  
Institut canadien de recherche et  
de traitement en sécurité publique

Les programmes de soutien par les pairs sont des outils de plus en plus courants afin de soutenir et de protéger la santé mentale du personnel de la sécurité publique. Alors que de nouveaux programmes et de nouvelles applications sont développés, l'ICRTSP voulait examiner ce qui assure le succès d'un programme de soutien par les pairs. Nous avons demandé aux membres des groupes de soutien par les pairs d'Ottawa de décrire le processus qu'ont suivi leurs organisations pour élaborer leurs programmes. Comment ont-ils mis en place le programme et choisi les pairs aidants? Offrent-ils de la formation aux pairs aidants? Comment la direction appuie-t-elle leurs efforts? Alors qu'ils partageront leurs expériences de chef de file en matière de soutien par les pairs dans la capitale nationale, nos conférenciers répondront à ces questions ainsi qu'à bien d'autres.

**Les Présentateurs**

**Alain Pellegroms**

Agent de formation et coordonnateur du soutien par les pairs, Services d'incendie  
d'Ottawa

**Lorraine Downey**

Coordonnatrice du Groupe de soutien par les pairs paramédic d'Ottawa

**Brent MacIntyre**

Coordinateur du soutien par les pairs, Service de police d'Ottawa

[INSCRIVEZ-ICI!](#)

---